

Un grave ataque sufrió un integrante de la comunidad gay de Los Andes, luego que un grupo de sujetos lo increpara por su condición sexual mientras circulaba por el Parque O'Higgins de la ciudad.

El hecho ocurrió la madrugada del pasado miércoles 20 de diciembre, sin embargo, no se dio a conocer hasta hoy, cuando la Corporación Féminas Diversas de Aconcagua denunció el ataque al medio digital "El Observador".

Anuncio Patrocinado

Según precisó María Alejandra López, presidenta de la Corporación, luego de ser agredida, la víctima identificada con las iniciales H. M. B. M., de 42 años, recibió golpes de pies y puños, además de cortes con arma blanca en sus piernas, lesiones que fueron atendidas en el Cesfam Centenario.

A consecuencia de esta agresión y tras ser amedrentada para que no acudiera a la policía, la víctima declinó estampar la denuncia por temor a represalias. Sin embargo, María Alejandra López declaró que se están realizando las gestiones para instarla a realizarla, además de proveerle apoyo sicológico y legal.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Ataque homofóbico: Integrante de la comunidad gay fue agredido en Los Andes

Además, la entidad se reunió con diputados de la zona a fin de solicitar apoyo para obtener pruebas de las cámaras de seguridad que puedan conducir a identificar a los responsables.

y tú, ¿qué opinas?